

Extrait du Rhuthmos

<http://www.rhuthmos.eu/spip.php?article2692>

Un article sur le « Le rythme urbain : un outil de réflexion sur la reconfiguration de la morphologie de l'espace »

Date de mise en ligne : vendredi 12 février 2021

Esp

:

Rhuthmos

Tural Aliyev et Alireza Hashemi Behramani, « Le rythme urbain : un outil de réflexion sur la reconfiguration de la morphologie de l'espace », [EspacesTemps.net](https://www.espacestemp.net), mis en ligne le 3 juillet 2019.

Résumé : L'étude du rythme et de ses éventuels impacts sur le milieu urbain est devenue importante ces dernières années. Aujourd'hui plus que jamais, l'étude du rythme en ville est transversale à plusieurs disciplines des sciences sociales. De ce fait, l'article a une approche transdisciplinaire et cherche à interroger les relations entre le rythme urbain et la morphologie de l'espace, pour contribuer à la réflexion des spécialistes qui s'y intéressent. La compréhension des relations entre les rythmes (obligatoire, optionnel et personnel) et l'analyse des relations entre le rythme urbain et la morphologie de l'espace deviennent de plus en plus importantes pour évaluer la réussite de la reconfiguration d'un espace urbain. L'article en question essaye de montrer que la fréquentation des usagers ainsi que les rythmes qu'introduisent les passagers sur un espace aménagé devraient être considérés de plus en plus comme un outil pour l'urbanisme.